
 

Proposition CP

Un coin dessin dans la cour

➜ Pourquoi ? Pour faire des dessins pendant la récréation. 
➜ Avis du conseil : Ça pouvait être un risque de gaspillage des feuilles et des 
crayons. Les tables peuvent représenter un danger pour les élèves. 
On ne sait pas où la mettre dans la cour.

Décision du conseil : Le conseil a décidé que cette proposition ne va pas être prise 
en compte.

Proposition CE1

Acheter du matériel pour l’EPS notamment des haies et des cerceaux.

Les élèves se questionnent sur le lieu de rangement et sur le choix des enseignants 
sur le type de matériel à acheter.

Décision du conseil : Quelques élèves délégués feront une demande aux 
enseignants pour qu’ils puissent dire leurs besoins en matériel de sport.

Décision du conseil : Cette décision est mise de côté à cause du projet de travaux. 
Nous pourrons en reparler l’année prochaine ou à la fin des travaux 
d’agrandissement de l’école.

Proposition CE1

Repeindre les poteaux de la cour et mettre des couleurs…

Les poteaux de l’école sont déjà peints mais très abimés. Ils pourraient être repeints. 
Cela ferait de la couleur dans la cour.

Proposition CP

Réparer les bosses, les filets de football, le panier de basket…. Mettre des coloriages 
dans la cour

Monsieur VRAY fera une demande à la mairie pour que ces réparations soient 
effectuées.

 Monsieur Vray informe les délégués que les demandes du dernier conseil ont été 
transmises à la mairie. Elle fera les aménagements demandés en fonction des possibilités 
( budget, temps, disponibilités). 
 Les délégués de CP de Mme Davier souhaitent dire qu’ils sont très contents de la 
mise en place de la zone JEUX pendant les récréations. 
Responsables du conseil : Elsa et Lisa 
Secrétaires du conseil : Roman et Hugo
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Proposition CE2

Plus de jeux pendant le temps de récréation (tables de ping-pong, cordes à sauter, 
élastiques, livres....)

Les délégués de CE2 souhaitent mettre plus de jeux dans les caisses car les jeux 
actuels ne sont pas en très bon état. Les délégués demandent aux élèves de faire 
attention au matériel. En cas de dégradation du matériel, les délégués pourront 
prendre la décision d’enlever pour un temps les caisses.

Proposition CM 1

Faire un journal d’école

La majorité de la classe a voté pour. Nous voudrions faire un journal pour parler 
d'une sortie, d'une lecture, ce que l’on aime dans l’école… Cela permettra à tout le 
monde de savoir ce qu’il se passe dans l’école. 
Les délégués imaginent vendre le journal à la sortie de l’école afin de pouvoir 
gagner un peu d’argent pour les projets de l’école ou pour financer l’achat de jeux 
pour la cour de récréation. 
Il serait possible de faire 2 ou 3 numéros dans l’année.

Décision du conseil : La proposition est validée par le conseil pour l’année 
prochaine. Les délégués concernés présenteront le projet aux enseignants pour le 
mettre en place à la rentrée…

Décision du conseil : Le conseil valide cette proposition et monsieur VRAY va essayer 
de remettre en place les caisses de jeux en ajoutant du matériel en état et en 
mettant le ping-pong en route.

Proposition CM 2

Améliorer le confort des élèves en apportant des coussins à mettre sur leur chaise de 
bureau 

La proposition n’est pas acceptée et Monsieur Vray ne souhaite pas y répondre 
favorablement.

Proposition CM1 - CM2

Prévoir des plages réservées aux filles sur le City stade

L’idée est bonne mais nous rappelons que les créneaux foot sont mixtes. Les filles 
peuvent donc jouer sans problème. Si certaines filles ne peuvent pas jouer, elles 
doivent en parler à leur enseignant.

Décision du conseil : Les créneaux de foot étant mixtes, la proposition n’est pas prise 
en comtpe.

Compte rendu rédigé par Elsa, Lisa, Hugo et Roman avec l’aide de Monsieur Vray.


